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 Projekt in der Krise/Project in danger 
 Projekt leicht im Verzug/Project slightly   
delayed 
 Projekt im Plan/Project acc. to plan 

 Select one 

Gesamtstatus 

 

Das Projekt verläuft nach Plan. Die Projektgruppen treffen sich regelmäßig online oder 
kommunizieren telefonisch bzw. per E-Mail. Die Zusammenarbeit im Projektteam ist 
konstruktiv. Das Projekt ist insgesamt im Zeitplan. 
 
Arbeitspaket 3: Der Bericht für das fertiggestellte Arbeitspaket 3 ist auf der CNL-Website im 
News-Bereich veröffentlicht worden. 
 
Arbeitspaket 4: verläuft nach Plan 
 
Am 17. Oktober 2024 fand das zweite Multiplier Event als Green Event an der Universität 
Maribor statt. Die Zahl der Teilnehmer*innen war mit mehr als 250 sehr zufriedenstellend. In 
insgesamt sieben Vorträgen und zwei Workshops konnten die Teilnehmenden tiefere 
Einblicke in das Projekt und seine Zielsetzungen gewinnen und auch die Ergebnisse des 
Arbeitspaketes 2 kennenlernen. Die Evaluierung hat gezeigt, dass das Event gut 
angenommen wurde. Der Bericht über das Event ist auf der CNL-Website im Newsbereich 
veröffentlicht worden. 
 
Die Disseminationsaktivitäten sollten gegen Ende des Projektes verstärkt werden.  Die 
Projektgruppe wird in der Sonderausgabe „kulturnatur.lernen“ des Online-Journals R&E-
Source englisch- und deutschsprachige Artikel und Forschungsergebnisse aus dem 
Projektverlauf veröffentlichen. Die Ausgabe erscheint am 15.4.2025. Einreichungen werden 
bis 31.1.2025 angenommen. 
Darüber hinaus wird seit Juni 2024 das Lernszenario des Monats (aus dem Pool der 
Lernszenarien aus Arbeitpaket 2) auf der CNL-Website veröffentlicht, um die 
Projektergebnisse weiter zu disseminieren. 
 
Erste Vorbereitungen für das Multiplier Event in Baden sind seitens der PH NÖ initiiert 
worden. 
 
An der Universität Siegen gibt es einen Personalwechsel in der Führung. Der bisherige 
Kanzler der Universität Siegen, der der Verwaltungschef ist, Ulf Richter, hat die Universität 
zum 31. Dezember 2024 verlassen. Die Stelle ist ausgeschrieben. Vorübergehend und bis 
auf Weiteres ist der bisherige Stellvertreter, Andreas Düngen, Chef der 
Universitätsverwaltung.  
 
An der BD Vorarlberg sind Markus Juranek und Elisabeth Schilling 2024 in Pension 
gegangen. 
 
 
 
 
 
 
 



Overall Status: 

The project is progressing according to plan. The project groups meet regularly online or 
communicate by phone and email. The collaboration within the project team is constructive. 
Overall, the project is on schedule. 
 
Work Package 3: The report for Work Package 3, which was completed in time, has been 
published on the CNL website in the News section. 
 
Work Package 4: is progressing according to plan. 
 
On October 17, 2024, the second Multiplier Event was held as a Green Event at the 
University of Maribor. The number of participants, over 250, was very satisfactory. In a total 
of seven lectures and two workshops, participants were able to gain deeper insights into the 
project and its objectives and also learn about the results of Work Package 2. The evaluation 
showed that the event was rated positively. The report about the event has been published in 
the news section of the CNL website. 
 
Dissemination activities should be intensified towards the end of the project. The project 
group will publish English and German articles and research results from the project in the 
special edition "kulturnatur.lernen" of the online journal R&E-Source. The issue will be 
released on April 15, 2025. Submissions are accepted until January 31, 2025. 
 
Furthermore, since June 2024, the "Learning Scenario of the Month" (from the pool of 
learning scenarios from Work Package 2) has been published on the CNL website to further 
disseminate the project results. 
 
Initial preparations for the Multiplier Event in Baden have been initiated by PH NÖ. 
 
There has been a change in leadership at the University of Siegen. The previous Chancellor 
of the University of Siegen, Ulf Richter, who was the head of administration, left the university 
on December 31, 2024. The position has been advertised. Temporarily, and until further 
notice, the former deputy, Andreas Düngen, is now the head of the university administration. 
 
BD Vorarlberg: Markus Juranek and Elisabeth Schilling retired in 2024.  
 

Ziele/Goals: 
 

Die Ziele sind unverändert. 
The goals are unchanged. 
 
 

Leistungsfortschritt/Progress: 
 

Die Projektmitglieder arbeiten aktiv und kollaborativ an den Arbeitspaketen. Das 
Qualitätsbewusstsein ist hoch. 
The project members have been working actively and collaboratively on the work packages. 
Thew quality awareness is high. 
 
 

Termine/Dates: 
 

Nach Plan 
According to plan 
 
 
 
 
 
 
 



Kosten, Ressourcen/Cost, Ressources/Budget Overview: 
 

Nach Plan.  
Der größte Teil der Kosten entspricht Human Workload. Der Verbrauch der Fördergelder 
verläuft nach Plan. Seitens des Projektmanagements wurden bereits erste Arbeiten für den 
Endbericht in Hinblick auf den Verbrauch der Mittel (Timesheets) vorgenommen. 
On Schedule. 
The majority of the costs correspond to human workload. The consumption of the grant is 
according to plan. Project management has already begun initial work on the final report 
concerning the use of funds (timesheets). 
 

Projektumwelten und Risikoanalyse/Project Environment and Risk Analysis: 
 

Keine Veränderungen 
No changes 
 

Projektorganisation/Project Organization/Concerns & Recommendations: 
 

Keine Veränderungen 
No changes 

 
 


